

Significa Siria el papel del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia



Damasco, 13 feb (RHC) El vicedirector sirio, Faisal Al Mekdad, destacó la cooperación con el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, durante un encuentro con Khairat Kabalari, director regional del organismo para Oriente Medio y África del Norte.

Mekdad subrayó el interés en garantizar la educación a todos los niños sirios, en especial a los que se vieron obligados a abandonar la escuela por la guerra terrorista impuesta a esta nación del Levante.

De igual forma, informó que Siria presentó su informe periódico al Comité de Derechos de los Infantes en Ginebra, y resaltó los constantes esfuerzos desempeñados por el Estado en virtud de la adhesión a la Convención sobre los Derechos del Niño.

Por su parte, Kabalari agradeció el papel del Gobierno sirio y la organización de la Media Luna Roja en garantizar el ingreso de la asistencia humanitaria en el campamento de al-Rukban.

El funcionario de la ONU resaltó las actividades para rehabilitar y restaurar las escuelas afectadas durante la guerra, y en desarrollar jornadas de vacunación de niños en todo el territorio nacional en cooperación

con el Ministerio de Salud.

Mientras el embajador sirio ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Bashar Al-Yafari, dijo que su gobierno reitera el firme apoyo al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y denunció la intervención de EEUU en los asuntos del país caribeño.

“Siria es consciente de lo que está pasando en Venezuela y de los complots que se están tramando contra ese país, y conoce muy bien los objetivos de los enemigos de Caracas, que buscan robar sus riquezas” expresó el diplomático.

Al-Yafari, quien pronunció tales palabras en una reunión extraordinaria de la oficina de coordinación del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL) en Nueva York (EEUU), indicó igualmente que las conspiraciones de los enemigos de Venezuela contra este país se deben a su apego a su independencia, soberanía y libertad.

Añadió que Damasco, 'expresa su pleno apoyo al pueblo venezolano y al presidente (Nicolás) Maduro en su lucha para preservar la soberanía del país y neutralizar los planes hostiles de los enemigos que buscan cambiar el Gobierno legitimo'.

Manifestó el embajador sirio, además, un rechazo categórico al injerencismo de EEUU en los asuntos internos de Venezuela, y señaló que 'el diálogo es la única vía para alcanzar una solución política que respete la soberanía y la independencia de Venezuela'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183418-significa-siria-el-papel-del-fondo-de-naciones-unidas-para-la-infancia>



Radio Habana Cuba